

## HALAMAN PERSEMBAHAN

### Shalom

Segala puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus. Limpahan Kasih dan Sayang-Mu telah memberikanku kekuatan dan membekaliku dengan ilmu. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan kupersembahkan karya ku ini untuk orang-orang yang kusayangi dan berarti dalam hidupku.

### Kupersembahkan Skripsi kepada :

Untuk kedua orangtuaku tercinta, yaitu

### **Bapak Hendra Manurung dan Ibu Durpa Simamora**

yang tiada hentinya mendoakanku setiap saat, memberikanku kasih sayang, semangat, nasehat, motivasi, dan dukungan yang tiada hentinya untuk diriku.

Semoga Tuhan Yesus selalu memberikan umur yang panjang, kesehatan, kebahagiaan di bumi dan di surga, dilancarkan dan dimudahkan rezekinya dan segala urusannya, apa yang bapak dan ibu inginkan segera terwujud dan dikabulkan semua doa-doa terbaiknya.

Untuk kedua adikku, **Irend Gabriella dan Crystian Ronaldo** yang sangat aku sayangi terimakasih untuk segalanya, yang selalu mendoakanku dalam diam dan mendukungku dalam bentuk apapun itu. saat ini mungkin bukan tenaga atau pengetahuan yang lebih, yang bisa kalian kasih. Melainkan hanya doa dan pengharapan itu sudah lebih dari cukup.

Semoga engkau selalu dalam lindungan Tuhan dimanapun berada dan apa yang dicita-citakan cepat terlaksana. Semangat berjuang untuk mengangkat derajat kedua orang tua kita.

### **Pembimbingku Miss Betty Magdalena, S.Pd., M.M tercinta yang selalu sabar, tulus dan ikhlas**

sudah seperti orang tuaku sendiri yang selalu memberikan aku semangat, motivasi, ilmu pengetahuan, dan kepercayaan bahkan tenaga sehingga bisa sampai dititik ini. Semoga Tuhan Allah membalas semua kebaikan miss, selalu diberikan kesehatan, dilancarkan rezekinya dan dipermudahkan segala urusannya.

Serta teman terbaik seperjuangan **Mega Cristina dan Sri Yuli Marina** yang selalu membantuku, menemani, dan mengajarku dan berjuang sama-sama untuk menyelesaikan skripsi ini.

Semua teman angkatan 2018 tercinta khususnya jurusan Manajemen Almamater IIB Darmajaya yang memberikan banyak ilmu dan pelajaran untuk diriku dalam menggapai cita-cita.

Semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu.